

# Bewerbung Bundessprecher ab 2026, Timo Roth

## jDGM Jahresversammlung 2025

### **Kurzbiografie:**

Hallo!

Mein Name ist Timo Roth und bin wissenschaftlicher Mitarbeiter an der TU Bergakademie Freiberg. In der Forschung beschäftige ich mich mit dem zügigen und zyklischem Festigkeitsverhalten von Schrauben. Seit Herbst 2016 bin ich in der DGM persönliches Mitglied. Mein erstes überregionales DGM Event war der Besuch der MSE und des Nachwuchsforums 2016 in Darmstadt als Teammitglied der Jung DGM Clausthal. Studiert habe ich Maschinenbau. Wobei ich meinen Bachelor in Darmstadt gemacht habe. Das Masterstudium habe ich in Clausthal absolviert. Seit 2023 bin ich gewähltes Mitglied des Jung-DGM Bundesteam.

### **Motivationsschreiben:**

Ich bin schon seit 2016 Mitglied in der DGM. Zu Beginn meiner Mitgliedschaft war ich auch aktives Mitglied in der Jung DGM Clausthal. Nach meinem Abschluss ist die aktive Beteiligung bei mir in den Hintergrund gerückt, da ich meine erste Vollzeit-Stelle als Ingenieur nach meinem Studium in einer neuen Stadt angetreten habe. Die Aktivitäten der (Jung-)DGM habe ich jedoch stets verfolgt. Wieder geweckt wurde das Interesse der aktiven Mitarbeit zu Zeiten des ersten Corona Lockdowns. Seitdem bin ich Teil der monatlichen Online Meetings. Der Austausch und das Netzwerken mit Leuten aus dem verschiedensten Orten Deutschlands bereitet mir viel Freude. Insbesondere die Vertretung der (Jung-)DGM (z.B. beim Partnerverband VWI) macht mir jede Menge Spaß. Durch die Organisation von (Online-)Veranstaltungen (wie z.B. Exkursionen) bekomme ich interessante Einblicke über den eigenen Tellerrand hinaus, was ich nicht mehr missen will. Den Austausch mit anderen und die Nachwuchsarbeit der DGM möchte ich in Zukunft gerne weiterführen. Insbesondere will ich die Interessen des Nachwuchses im Vorstand der DGM vertreten. Daher möchte ich für das Amt als Bundessprecher im Jahr 2026 bewerben.